

UN NOUVEAU SITE INTERNET POUR LA COMMUNE

ZUDAUSQUES. Le site Internet de la commune existe depuis douze ans. En 2014, un premier lifting était intervenu. Pour ce début de mandat, et alors que la fibre est désormais déployée dans la commune, Pascal Dubar, conseiller municipal, a pris en charge la réalisation de la nouvelle maquette, après avoir recueilli les souhaits des commissions. Les données de l'année 2020 ont été conservées et c'est après neuf mois de travail « *avec le recours à l'assistance parfois* » que le nouveau site a été mis en ligne, avec quelques nouveautés, dont les actualités communales et un flash info.